
Herr Krampfer bedauert ausdrücklich das Ende des Regionalmanagements der Stadt Neu-
münster. 
 
Herr Westphal plädiert mit breiter Zustimmung aus dem Ausschuss für die Fortführung des 
Regionalmanagements, da eine Schnittstelle zur Koordinierung der Arbeit in alle Richtungen 
von vitalem Interesse sei, um die Stadt Neumünster als Oberzentrum zu positionieren. 
 
Der Ausschuss hat Kenntnis genommen. 
 
 
 


